

PERIODICO.am

Otorga Fitch nueva calificación crediticia al estado

Con esta calificación, el estado de Aguascalientes podría llegar a endeudarse hasta con 3 mil 364 millones de pesos a finales de 2013 manteniendo esta calificación crediticia.

A través de comunicado de prensa, Fitch Ratings otorgó la calificación crediticia "Largo plazo en moneda local BBB-" y sigue manteniendo la calidad perspectiva crediticia del estado como "estable" considerando el manejo en el fondo de pensiones del estado y la perspectiva de crecimiento en empleo por la llegada de Nissan II.

Con esta calificación, el estado de Aguascalientes podría llegar a endeudarse hasta con 3 mil 364 millones de pesos a finales de 2013 manteniendo esta calificación crediticia, se lee en el comunicado.

Por el contrario, en caso de mantener la deuda en los 2 mil 219 millones de pesos actuales, el estado podría reducirla en un 20.8% en ingresos corrientes a finales de 2015.

Aguascalientes presenta un dinamismo económico basado en el desarrollo del sector manufacturero y de manera particular en el rápido crecimiento de la industria automotriz. En enero de 2012, Nissan Motors anunció un programa de inversión de USD \$2 mil millones en el estado. En este sentido, para continuar fortaleciendo el eje manufacturero en la entidad, la administración estatal se ha comprometido a mejorar la infraestructura pública a través de una inversión por MXM 1,700 millones (USD \$134 millones); 60% será financiado a través de dos créditos bancarios bono-cupón-cero, mientras que el resto ha sido cubierto con los ahorros logrados en el presupuesto.

"Se estima que la inversión de Nissan genere importantes beneficios en materia de generación de empleos, incremento en la productividad y mayores ingresos fiscales para el estado", se señala en el documento.

"En materia de pasivo pensional, Aguascalientes se ubica en una posición muy favorable respecto a lo observado en otros estados en México. De acuerdo a la última valuación actuarial disponible, el sistema estatal de pensiones presenta un periodo de suficiencia financiera para los siguientes 103 años".

El análisis que hace Fitch México se basa en información proporcionada por el gobierno del estado, fuentes de información pública, estados financieros y objetivos estratégicos entre otros conceptos.